

## Rubrique « nos envies»:



## Maison Louis Latour

## Bâtard-Montrachet « Clos Poirier »

Lancé avec le millésime 2019, le Bâtard Montrachet Grand Cru «Clos Poirier» est le reflet de la volonté constante de la Maison Louis Latour de surprendre et d'innover. Le «Clos Poirier» est issu d'une parcelle située au centre du Bâtard Montrachet à l'intérieur d'un clos, juste en contrebas du célèbre Montrachet. Il se présente d'un seul tenant de 85 ares, facilement reconnaissable car il possède les seules vignes orientées Nord-Sud et non Est-Ouest. La surface exploitée par Louis Latour compte 43 ares qui n'ont produit en 2019 que 2 200 bouteilles. Le Bâtard-Montrachet« Clos Poirier» 2019 est un vin intense aux notes d'amande fraîche, de vanille et de miel. Il offre une belle tension et une superbe persistance aromatique.